

Am Freitag, 09.12.2011, war es auch beim Mädchenspielmannszug endlich soweit: der Weihnachtsmann hatte sein Kommen angekündigt! Fleißige Hände hatten den großen Raum in unserem Wachwitzer Vereinsheim weihnachtlich geschmückt, auf den Tischen standen leckere Plätzchen und Lebkuchen, die Kerzen leuchteten und Weihnachtslieder erklangen.

Aber noch bevor der "Gute Alte" erschien, überraschte uns Frau Gierth mit einem neuen Spielimitglied: die sehr detail- und



originalgetreue Figur aus Luftballons fanden alle ganz klasse, die Fotoapparate und Handys klickten pausenlos. Dafür ein großes Dankeschön! Vor lauter Freude hat allerdings niemand dran gedacht, dem hübschen Mädels einen Namen zu geben...

Bine hatte alle Mühe, die Aufregung unsere Jüngsten in Grenzen zu halten. Da halfen nur Gemeinschaftsspiele. Gegen 17.15 Uhr hatte das Warten endlich ein Ende: der Weihnachtsmann kam! Oh, der war aber anspruchsvoll. Von jeder aufgerufenen Gruppe wollte er ein Lied oder ein Gedicht hören, bevor er die Wichtelgeschenke verteilte. Wie immer waren es oft die Kleinsten, die die Ehre der Gruppe retteten. Unbestrittener Höhepunkt war dabei Lea-Marie mit ihrem Gedicht vom Bratapfel: der Weihnachtsmann und auch wir waren begeistert! Als sich der Weihnachtsmann verabschiedet hatte, konnte endlich jeder sein Wichtelpäckchen auspacken: Ah und oh, Lachen, Schmunzeln, aufgeregtes Reden: es war wohl für jeden das Richtige dabei. Dann konnte Rainer als Sektionsleiter als Gäste auch unsere Sponsoren ganz herzlich begrüßen. Für sie hatte der Weihnachtsmann u.a. Räuchermännchen, oder besser gesagt, Räucherspielmädchen, in die Geschenketeüte gepackt. Und dann hatten wir ja auch noch ein Geburtstagskind: Frau Hilbig. Da gab es als Ständchen natürlich kein Weihnachtslied, sondern ein kräftiges "Happy birthday".

Es dauerte nicht mehr lange und das Abendbrotbuffett wurde freigegeben. Unsere Servicefeen

Der Weihnachtsmann zu Gast bei den Spielmädchen

Rosi und Carola hatten mal wieder was Leckeres für uns vorbereitet und so ließen wir uns nicht länger bitten. Hmmm, lecker, das schmeckte. Auch für sie ein Danke. In gelockerter Atmosphäre hatten danach vor allem unsere jüngeren Spielmädels viel Spaß beim "Sing Star". In den Abendstunden klang unsere Weihnachtsfeier aus. Danke allen genannten und ungenannten Helfern, die uns diese Feier beschert haben.

















